

令和 4 年 9 月 12 日

株式会社オリエンタルコンサルタンツ
代表取締役社長 野崎 秀則

第十七回日本モビリティ・マネジメント会議にて JCOMM ポスター賞表彰（エコモ財団賞）を受賞

株式会社オリエンタルコンサルタンツ（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：野崎秀則）は、令和 4 年 8 月 27 日に開催された第十七回日本モビリティ・マネジメント会議にて、沖縄県南城市で取り組んでいる以下の案件において、JCOMM ポスター賞表彰 エコモ財団賞を受賞しました。今後もオリエンタルコンサルタンツは、社会価値創造企業として、地方創生に向けた支援を継続的に取り組んでまいります。

■受賞案件：

「沖縄県南城市における公共交通アテンダント「Nバス娘」の取組
～コロナ禍での積極的な MM と継続的な利用促進の取組～」

■取組概要：

沖縄県南城市では、市内を走るコミュニティバス「Nバス」の乗り方や乗り換えの案内、利用促進等のため、令和元年 10 月より交通結節点となる南城市役所に公共交通案内カウンターを設置するとともに、南城市公共交通アテンダントを配置しています（当社職員がアテンダントとして従事）。

新型コロナウイルス感染症が収束を見せず、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発令される中、市役所と連携しながら様々な利用促進企画を感染対策に留意しつつ積極的に実施してきました。結果、令和 3 年度の案内件数は前年比 1.21 倍、Nバス利用者数は前年比 1.26 倍となるなど、利用者が増加するとともに、利用の定着化が進みました。

■受賞理由：

コロナ禍においても積極的に各種の利用促進に取り組み、その方法も試行錯誤されています。継続的なコミュニケーションを、熱意を持って取り組まれていることが評価され、エコモ財団・若手奨励賞に選定されました。

なお、本取り組みは、令和 2 年 12 月 19 日に開催された第十五回日本モビリティ・マネジメント会議においても、JCOMM ポスター賞表彰 最優秀賞を受賞しており、今回は 2 回目の受賞となります。

【JCOMM ポスター賞表彰について】

JCOMM ポスター賞表彰は、一般社団法人日本モビリティ・マネジメント会議※が第十五回日本モビリティ・マネジメント会議より創設した賞で、今回で 3 回目となります。第十七回日本モビリティ・マネジメント会議では、83 本の発表があり、その中から特に優れた 6 本の発表が選定されました。

※一般社団法人 日本モビリティ・マネジメント会議

適切な形のモビリティ・マネジメント（MM）が日本国内において効果的に広範に推進されていくことを支援することを目的として設立された法人。日本モビリティ・マネジメント会議の持続的な開催・運営を主たる事業として展開。



左：藤井 聡 京都大学大学院工学研究科 教授／一般社団法人 日本モビリティ・マネジメント会議代表理事
 右：秋山 東紀子、田島 襟 (株) オリエンタルコンサルタンツ沖縄支社／南城市公共交通アテンダント



ポスター発表時の様子

<本資料に関するお問い合わせ先>
 株式会社オリエンタルコンサルタンツ
 TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
 URL:<https://www.oriconsul.com/>
 統括本部 宮内、丸山